
 

 

 

 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます 

今年もよろしくお願いいたします。      

校長 宮崎 史隆 

皆様、年末・年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。私は今年も元旦に利根川橋（久喜市栗橋）から初

日の出を眺め、新春の光を全身に浴びながら、今年はコロナウイルス感染症が終息し子供たちが安心・安全

に学校生活が送れることを心から祈りました。 

 

私事ですが、年末に家族 1名が PCR検査を 2度受けることになりました。本人は元気でしたが、勤め

る会社でコロナウイルス感染者が短期間に数十名出たためです。また、９月にも別の家族 1名が微熱によ

りＰＣＲ検査を受けました。どちらも自宅待機をしていた私は、結果が出るまで落ち着かない日を過ごしま

した。そんな時、周りの方々から誰にでも起こることだから気にしないようにと温かい言葉をいただき、心

からほっとすることができました。改めて言葉のもつ力や重みを感じました。幸い家族は陰性でしたが、北

区内の小中学校でも児童・生徒や教職員が感染したケースが何例か報告されています。互いの人権に配慮し

て温かく見守っていくことの大切さを実感した年末・年始でした。また、年末には多くの児童が「医療従事

者への感謝の手紙」に協力してくれました。紹介できないのは残念ですが、浮間小学校の子供たちの温かい

心が、日夜コロナの最前線で奮闘しておられる医療従事者の方々の心に届いたことを願っています。 

 

ところで１都３県で緊急事態宣言が発令されました。昨日、北区教育委員会から新型コロナウイルス感染

症対策の徹底について通知がありました。それに伴う浮間小学校の対応については改めてお知らせします。

私達はこれまでと同様に感染症対策を行いながら、慎重に教育活動を進めて参ります。併せて皆様から頂戴

した「保護者学校評価」を参考にして教育活動の改善を諮ります。令和２年度は残り三ヶ月です。３月２４

日の修了式、２５日の卒業式に向けて、子供たちとともに充実した日々を過ごしていきます。これからも保

護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

【音楽会の保護者アンケートより】 

当日、保護者の皆様には直接ご参観いただけませんでしたが、多数のご回答をいただきありがとうございました。

心温まる励ましやご助言に感謝しかありません。特に動画配信について多くの感想が寄せられました。「動画だった

からこそ他の学年の演奏も聴くことができ、上級生の立派な演奏もとても素晴らしく、心を打たれました。」「一人

しか観ることができない状態より、家族全員で一緒に見ることができ、とても盛り上がりました。」「自宅で子供に

当日の感想を聞きながら見るというのもいい時間となりました。」などとお言葉をいただきました。 

生の演奏ではありませんでしたが、動画配信が親子で音楽会を振り返るきっかけとなったことは幸いでした。 
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16 土

日 曜 朝 行　　　　　事 17 日
1 金 元日 18 月 全校朝会 特６　計測６年
2 土 19 火 浮Ｔ 計測１年
3 日 20 水 浮Ｔ 避難訓練　計測２年
4 月 21 木 浮Ｔ 計測５くみ
5 火 22 金 児童集会 ４時間授業
6 水 23 土 土曜授業日 ５年サクラソウ芽分け
7 木 冬季休業日終 24 日
8 金 休み明け朝会 給食始　安全指導日 25 月 全校朝会 お話会（６年）
9 土 26 火 浮Ｔ
10 日 27 水 浮Ｔ 学校ファミリー（道徳地区公開講座）：浮間小

11 月 成人の日 28 木 浮Ｔ お話会（５年）
12 火 全校朝会 席書会（１日目） 29 金 児童集会 お話会（４年）
13 水 浮Ｔ 席書会（２日目）　計測３年 30 土
14 木 浮Ｔ 計測４年　委員会活動 31 日

15 金 さくらんぼ
４時間授業（５－３のみ５時間授
業）計測５年

１月の行事予定

毎週土曜日はＰＴＡ廃品回収日です

★今月の給食費は、８日（金）に引き落としをさせていただきました。  

 

 

音楽会を終えて                 担当：鈴木 友莉 

1２月４・５日に、「みんなでかなでる 無限   

のメロディー 心をひとつにひびかせろ」をスロ

ーガンに音楽会が開かれました。。 

運動会が終わってから本格的な練習が始まり、

たくさんの子供たちがリコーダーや鍵盤ハーモ

ニカ、特別楽器の練習に積極的に取り組んでいま

した。合唱団に所属していた子供たちは朝早くか

らの朝練をがんばりました。 

音楽会をきっかけに、「リコーダーをスラスラふけるようになった。」「本番は緊張したけど、

一生懸命練習した成果を出せた。」と、子供たちからは、充実した様子を見ることが出来ました。 

新型コロナウィルスの影響で無観客での音楽会の開催になり、３年前とは違った音楽会でした

が、浮間小学校のみなさんにとって思い出に残る音楽会になりました。 

今後も浮間小の音楽活動においてご支援ご協力をお願いすることになると思いますが、よろし

くお願いいたします。                       

 

 

 

 

  


